





¿COINCIDENCIA? REVIVEN DESAFUERO DE LÍDER PRIISTA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Imiércoles apuntamos en este es-L pacio que el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, al anunciar que la discusión de la Reforma Electoral del Ejecutivo federal, prevista para un día antes, se pospondría al próximo martes, estaba tal vez esperanzado en que se girara orden de aprehensión contra alguno de sus colegas de la oposición que tuviera cuentas pendientes con la justicia y lo obligara a modificar su voto en contra, pero al parecer decidió –o lo hicieron decidir-seguir otro camino con el mismo propósito.

Lo fácil e inmediato fue que el poblano anunciara ayer que "se retomará el proceso de desafuero" contra Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI y diputado federal, por las acusaciones de la Fiscalía de Campeche en su contra cuando gobernó ese estado, aunque negó que cumplir los tiempos de ese proceso legislativo sean "algún tipo de amago" para que el dirigente del tricolor vote a favor y no en contra, como ha reiterado.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de proclamar que la doctrina de su Gobierno es el "humanismo mexicano", el Presidente López Obrador acuñó ayer otro término de lo que, según él, ocurre en el país: "Hay politización, no polarización, porque la mayoría de la gente está de acuerdo con lo que se hace".

Con el acuerdo de incrementar el salario mínimo en 20 por ciento, a partir del 1º de enero del próximo año, la Comisión Nacional de los mismos confirmó el anuncio que el domingo pasado anticipó el Ejecutivo federal en el informe-mensaje, que pronunció al concluir la marcha que convocó con motivo de sus cuatro años de Gobierno y que se asegura que no será inflacionario.

Contra lo que se esperaba, la reacción de los dirigentes de organismos empresariales distó de la reacción que se esperaba por el impacto que tendrá ese incremento en sus negocios, ya que se mostraron tan complacidos como se les vio en el Zócalo el domingo, al final de la marcha en la que se apresuraron a "aclarar" que no participaron porque sólo fueron invitados "al informe".

A su regreso de Madrid, en donde participó en la Reunión Interparlamentaria México-España, Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en el Senado, denunció el clima de hostilidad en su contra, que dijo no merecer, e hizo un llamado a los dirigentes de su partido a detener ataques y encono, "antes de que sea demasiado tarde y de la violencia verbal se pase a la violencia física".

A quienes le exigen que "se defina", les respondió que lo hizo hace 26 años y cuando se fundó Morena, y sus hoy dirigentes militaban aún en el PRD.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico